設関係のお客さんも目立ちま

世田谷区弦巻2-2-15

303-3706-3179

詰

将

棋

チョット一服(029)

善と、コロナの影響で深夜の

な

ったポーランド

人のピウスツキが

ア人にされそうに

とも許されずロシ

利用客が減っていることも理

定休日 日・祝 (予約可)

ム満点なのでランチでは建

ど良心的な価格です。ボリュ なのかしら、と心配になるほ のに大丈夫

け

神橋交差点からすぐにあり、

地元の方を中心に、何十年来

などでよく利用しています。 忘年会や住宅デー後の

慰労会 (16席) もあるので分会での

一舟よし」。弦巻通りの向天

駒沢大学駅より徒歩12分ほど の住宅街にある、定食屋さん

子通信員】東急田園都市線•

らよく通っています。お座敷 私の自宅からも近いので昔か

リとメニューが並んでいます

ったおもむきで、壁にはズラ

昔ながらの定食屋さんとい

【世田谷・電気・山本久美

東急田園

市

駒沢大学駅 徒歩 12 分

> い客層に親しまれています。 の常連から若い方まで、幅広

> > 定食メニューは、あじフラ

線

都

新・赤すょうすん

19









飛

持駒

-三金 四**桂**

Ŧi.

20日から鉄道各社で終電時刻

ナ感染拡大を防ごうと、1月

深夜の人出を減らしてコロ

由に挙げていた。

が繰り上げられた。しかしす

重種等

題角

でに昨年10月、JR東日本は

保守する作業員の労働環境改 げると発表。その際に線路を 3月のダイヤ改正時に繰り上 首都圏の17路線で終電時刻を

策になっていないだろうか。

#



店の前にはおススメ定食の案内が

食)」です。 円 (税抜) が、オスス ービス定 替わり定 日のおふく 定食」と「今 メは「今週 と世田谷な ろ定食(日 のサービス 食」に関し 「今週のサ ては600 心配になるほど良心的価格 ビス定食

半~ 22 時 営業時間1時~1時半/16時 豚もつ煮込み定食 780円 今週のサービス定食600円 生ビール中 あじフライ定食 今日のおふくろ定食690円 レモンサワー 《メニュー》※税抜 7 2 0 円 520円 330 円

スメです。 魚やお刺身など豊富にそろっ もつ煮込みや肉じゃが、焼き も豊富なので夜の来店もオス キープも可能)とそろってい ウィスキー(もちろんボトル 体調で選ぶことができます。 唐揚げなどの揚げ物から、豚 ますし、料理の単品メニュー 酒類もビール、日本酒、焼酎、 ているので、その日の気分や イやメンチかつ、てんぷら、 作業中あわや転落

脳異常見つかり即手術

病院に行った時、インフルエ

で落ちていたでしょう。何と が、左に倒れていたら地面ま たので転落せずにすみました です。ちょうどそこが壁だっ ものではないようでした。梯 然、右側に倒れてしまったの 子で2階の外側の作業中、突 その時、自分の体が自分の

ら移民としてアメリカに渡 903年にイタリアか

用した投資詐欺を思いつ

の詐欺に使われている。

名うての詐欺師

神橋交差

舟よし

、 立駒沢中学校

あることに着目。これを利 乗り出す。その際、 国際的通信販売ビジネスに ったチャールズ・ポンジは、 際の外貨交換レートに差が 信切手券の交換レートと実 国際返

もの大金を集めた。

100年たった今でも多く 呼ばれ、単純な手法なのに ステムはポンジスキームと き、数千人から数百万ドル 彼が考案したこの詐欺シ



左 伊藤 和則

らい病院へ。即入院となりま のことでした。 カ月たった平成31年2月の頭 した。以前の転落事故から2 し、すぐに妻に付き添っても か梯子をおりて、歩いて帰宅

と言われ、仕事を中止し病院 仲間から「話し方がおかしい 後現場に向かう車に同乗した もありませんでしたが、その みもふらつきなどの自覚症状 がありました。それほどの痛 から転落し、頭を打ったこと の資材を積み込むときに荷台

平成3年の12月、私は現場

ところ、左脳がひどく腫れて る設備もあったため撮影した は一気になくなりました。 術となったのです。土建国保 いることがわかり、入院・手 くれてちょうど脳の写真を撮 なく入院ができ、手術で症状 に入っていたので費用の心配

多くの人のおかげで助かった と思っています。 す。仲間、家族、お医者さん、 く、元気に仕事ができていま たが、後遺症が残ることもな 退院後しばらく通院しまし で診察を受けました。何の異

か、突然の出来事でした。 常もなかったため、翌日から の後も何の症状もでなく、 仕事に復帰。頭を打ったので 心して働くようになったな しばらくは不安でしたが、 この梯子の上でふらついて

道

たのですが、医者がよく診て ンザかなと思い医者に説明. よる富国強兵を進 を軸に史実を基に た歴史小説で 名•山辺安之助) る日本政府にア メ文化を否定さ 中央集権化に

> 川越 宗-

ヤヨマネクフ(日 され、注目を集めています。 族共生象徴空間)」が開設 19世紀後半、北海道開拓 に故郷の樺太を追われた には、今年「ウポポイ(民 の言葉が深く刺さります。

を経て、人類は異

2度の世界大戦

X X X われるようになった「アイ X は漫画やアニメなどでも扱 【本部・田崎遊記】近年

心が揺さぶられます。「強 ティティを模索する展開に 降りかかる理不尽は 「文明」を名乗っていた。

きていくのだ。すべてを引 きていていいはずだ」。こ き受け、あるいは補いあっ もない。生まれたから、生 いも弱いも、優れるも劣る て。生まれたのだから、生

で出会います。日本とロシ アに文明を押し付けられた 実の罪で流刑され、樺太 へが自分たちのアイデン トを示しています。 き彫りにし、解決するヒン

り捨て・分断の社会だから ることが必要です。 春秋・1850円+税) めにつながること、団結す こそ、それを乗り越えるた



人の闘い

も尊重し、認め合 う方向に進んでき 族・宗教であって 第一主義、異なる コロナ禍で一層強 を乗り越える方法 偏見に抗い、分断 する風潮。差別や ちを見下し、否定 くなったのは自国 ましたが、近年は なる国・人種・民 逆行しています。

マネクフと、同化

そうになったヤヨ

日本人にされ

政策で母語のポー

置観を持つ人た

ンド語を話すこ

が抱える今の社会問題を浮 ネクフたちの姿は、私たち を模索したヤヨマ

自己責任と自助で弱者切